

響け!! ヒガ高 Brass!! vol.2

発行日：2018年 6月 21日

【5月が終わりました】

5月30日(水)ですが、**体育祭**でした。当日の天気予報は雨…。いざ、本番ですが、雨に降られることなく、演奏ができました。また、今年は**トランペット4本のファンファーレ**で始まりました。前日の練習で緊張していた生徒たちでしたが、当日は**音を飛ばす方向**がそろっており、まとまった音で校庭に届いていました。外での演奏は、音が響かないこととお互いの音が聞こえにくいことがあり、無理矢理大きな音を出してしまい、バラバラになってしまふことがあります。お互いに聞き合うことができていたと思います。

校内で在校生に聞いてもらう次の機会は**9月8日(土)、9日(日)**にある**文化祭**です。その頃は、3年生の部員の多くが進路実現のために一度引退をし、2年生が主体となって部活動を運営していき

ます。演奏技術の向上はもちろんですが、行動力や精神的な面でも成長ができるきっかけになると思います。引退まで残り2か月と少し、有意義に過ごしてほしいと思います。



【6月の予定】

6月8日(金)に**校内ソロコンサート**がありました。生徒が企画をし、運営等もすべて生徒がこなします。去年から実施していますが、**一人で演奏するということの大切さや、音を出すことへの責任の重さ**、あるいはそれを踏まえたうえで感じる**演奏できる楽しさ**…。部員にとっていい影響があったことを期待します。ソロコンサートの様子は次回に載せる予定です。

これ以降は、**野球応援、合宿、コンクール**と慌ただしい日々が流れていきます。その中でも、目標をもって毎日を過ごしてもらえればと思います。あと…**7月2日(月)**から期末考

査です。勉強、しっかりしましょうね。